

Hebdo Aftermath

Sonntag, 18. Januar 2015

Die unmittelbaren Reaktionen auf den islamistischen Terror in Frankreich, dessen Hauptziel die satirische Zeitschrift „Charlie Hebdo“ war, zeigten nicht nur die Problematik der Polizeiarbeit und ihrer Bedingungen (Überwachung, Datenerfassung und -analyse, gezielte Observation und Infiltration extremistischer Kreise mittels V-Leuten), sondern auch eine stereotype, leicht prognostizierbare Politik, die im militärischen Aktionismus meint ihr Heil finden zu können.

Kolumne “Wort zum Sonntag” von Haimo L. Handl, 18. 1. 2015